

Karate – „jetzt wird's bunt !“

Am Dienstag 20.03.2012 um 8 Uhr früh wurde es wieder ernst. Aus der seit August 2011 bestehenden **Betriebssportgruppe „Karate“** waren 7 Teilnehmer zu ihrer zweiten Prüfung, der **Gelbgurt-Prüfung (8. Kyu)**, angetreten. Die Prüflinge, welche in den letzten Wochen eine „Testprüfung“ und intensive Trainingssondereinheiten durchlaufen hatten, mussten laut Trainer Volker Wannewetsch „...ihr durchaus hart erarbeitetes Können nur noch auf die Straße bringen – ich überzeugt, dass ihnen dies gelingt“.

Prüfer Uwe Careni (5. Dan, Vorsitzender JC-Bietigheim e.V.) ging vorab kurz auf den Ablauf ein, bevor es direkt mit dem Prüfungsprogramm zum 8. Kyu los ging. Der Ablauf der Prüfung saß gut, dementsprechend hatte der Prüfer kaum Bedarf direkt zu korrigieren, sondern fasste die prägnanten Mängel eines jeden Prüflings lediglich nach der Prüfung kurz zusammen und ergänzte „Dies soll das Gute Ergebnis nicht schmälern, sondern jedem die Chance geben sich noch mehr zu verbessern – selbstkritisch zu sein ist eine sehr wichtige Eigenschaft im Karate!“ - Mit diesen Worten überreichte er den freudestrahlenden Prüflingen Urkunde und den um den Eintrag des nächsten Gürtelgrads ergänzten Pass.



v.L.n.R: Petra Freudenberger, Alexander Schwenk, Ursula Dangelmayr, Benjamin Bezler, Andrea Häbe, Andreas Rau, Nick Glaser, Volker Wannewetsch (Trainer)

Ulli Moser, Abteilungsleiter „Karate“ des JC-Bietigheim, ergänzte: „Seit die laufende Gruppe besteht, haben hier bei Wüstenrot schon einige ehemalige Karatekas mit unterschiedlichen Gürtelfarben, die aus unterschiedlichsten Gründen vor 5, 10 oder gar 30 Jahren den Kontakt zum Karate verloren hatten, den Weg zurück gefunden. Dadurch ist hier eine **in jeder Hinsicht bunte Truppe** entstanden ...und hat sichtlich viel Spaß am Karate, das begeistert mich!“

Weitere Informationen

- „Konzern-Intranet · Service · Betriebssport · Wüstenrot · Karate“
- Volker.Wannewetsch@ww-informatik.de, Tel. 3536